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充电站多过加油站
为何很多人勿晓得

人行道!

停车场!

心态平和迎接高考
不应加重心理负担

! ! ! !漠河路上人行道，天天
轿车占着道，行人走路弯弯
绕，为何轿车乱停违章占道
难治好？关键是执法者贴张
条、被罚者无所谓，所以这里
的人行道成了“停车场”。

种楠 摄

中医防治全覆盖 社区居民得便利
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新民邻声赠您门票
听心灵旅行演唱会

免费抢票

投稿##$%&'(#$)'*+,$*+-

! ! ! !她拥有独特的嗓音、清新的气质与出色
的情感表达能力。她是个小个子，但却有着
极强的演唱爆发力。年仅 !"岁，就用音乐唱
出了许多动人的故事。这次汪睿将于 #月 $

日 $%&'"在虹桥艺术中心，唱出一场能走进
你心里的旅行。

今天 ()&'"*!(&'"，用户可登录新民邻声
+,,，参与首页“免费抢票”活动，!" 张演唱
会门票等您来抢，每位中奖用户将获得 !

张门票。欲知详细获奖名单及领奖方式，请
于明天上午 %时 '"分起，点击活动板块“获
奖名单”栏目查看。

社区全媒体 刘丹枫

! ! ! !昨日，《家有考生，家长要不要谨言慎
行？》一文在新民邻声 +,,话题板块呈现后，
引发热议，以下为部分网友评论：

(./01-储#我家就有一个考生呢" !""

天起#我就开始给他这个倒计时的意识#一个

月前开始给他可以加速的意识# 逐步让他进

入状态$但是他每周的体育训练不中断#参与

毕业典礼的节目准备不阻止# 作息时间也没

变化$我们不会谨言慎行#不人为制造紧张气

氛#要做的就是保证他身体健康%精力充沛%

头脑清醒#有点紧张和兴奋"

(秘银#对即将高考的考生来说#家长

的督促还是有必要的$不过不要过于唠叨#这

会传染给孩子#加重其心理负担$

(张海龙# 家长有责任和孩子一起跨过

高考这道坎$怎么跨&表面上像以往一样#实际

家长可在饮食%作息%交流等方面下一番功夫$

(俞鸣洪# 高考是人生中的一件大事#

当然得慎重对待#但不必草木皆兵#否则会给

孩子带来更大的压力#不如放平心态随意些$

社区全媒体 盛燕丹

! ! ! !一年前，欧阳社区卫生服务中心来了
一位 -"后中医博士，消息在居民中不胫而
走。尤杰博士 !""#年毕业于上海中医大学
中医临床专业，师从龙华医院著名中医专
家刘嘉湘教授，!"()年入选第一批“上海
市优秀青年医师资助计划”培养对象，擅长
内科常见疾病，尤其是对常见的良恶性肿
瘤等有着实践诊疗经验。居民们高兴地说：
“家门口来了位我们需要的医生，这样方便

多了，既省时省力，又省费用。”
#-岁袁女士患有严重的支气管扩张

病，发病时气急气喘，痰中带血，连行走都
成问题，每次住院一个月才能缓解。西医建
议她找中医调理试试，她曾自费花 ("""多
元看过药房的坐堂医生，但效果不明显。当
她看见欧阳社区卫生中心引进的中医博士
尤杰经历的介绍后，第二天就赶来就诊。经
尤博士处方调理几个疗程，现在袁女士每
天户外走步两三个小时气不虚喘，人也精
神多了，又可以去旅游了。她乐呵呵地说：
“!"(#年我总算度过了一个安稳冬天，困

扰多年病情得到很好的控制，尤杰医生真
是给我们居民带来了福音啊！”尤杰说：“从
大医院来到社区卫生服务中心工作的这段
日子以来，我感触很深，虽在大医院能更快
地做出成绩，而在社区接触的常见病、多发
病普通患者也同样是我们帮助的对象。在
他们解除病痛的同时，也收获了社区居民
的信任和友谊。”
在临床一线从事中医药工作的吴吉霞

全科主治医生在社区内积极推广和开展中
医药适宜技术，尤其擅长针灸治疗各类骨
关节病，深受病人好评，!"()年她成为虹

口区“杏灵杯”上海市社区好中医推荐候选
人。黄骥主治医生在伤推专业上有造诣，是
骨折复位、推拿治疗小儿发热腹泻专业好
手，更有其他社区的病人慕名而来。
社区卫生服务中心总院及社区站点全

覆盖运用中药、针灸、推拿、火罐、刮痧、熏
洗、穴位注射、热敷、导引等中医适宜技术，
为居民提供“简、便、廉、验”的中医药服务。

中医团队面向社区居民下基层行医，
结合家庭医生责任制服务工作，加强中医
养生保健宣传引导，方便了居民。
社区联络员 兰芳 通讯员 李童连

上海充电站布局广泛
说起与充电有关的新能源汽车，越

来越多的人已经从观念上接受，但最大
的担心还是充电，怕开在马路上没电了
却没有地方充电，因为大多数人总觉得
上海街头没有给汽车充电的设施。

其实，这种想法已经落伍了，一年来
上海充电设施建设速度远远超出人们预
期，上海现在公共充电站的布局已非常
广泛，甚至在某些地区充电站数量超过
传统的汽车加油站。记者在本报所在的
威海路、陕西路，用高德地图查询周围 '

公里范围内的充电站，查询结果令人惊
讶，在周边 '公里范围内竟然有 ..个充

电站，同样范围内加油站只有 !(个。就
是说，新能源汽车充电站数量是传统汽
油汽车加油站的 '倍，根本就不存在充
电难的问题。这个数据恐怕很多人都觉
得意外。记者换个地方进行查询，以浦东
源深体育场为中心，查询周边 '公里范
围内的充电站，结果是这个范围内有 /.

家充电站，而加油站只有 (0个。充电站
数量是加油站 /倍，看来，充电站数量超
过加油站数量并不是个别现象。

即使在近郊，充电站也不少，记者前
不久在奉贤比较热闹的中心区，发现这
里充电站数量也很多，有些就在马路边。

很多充电站未设标志
充电站已经相当普遍，然而即使使

用新能源汽车的人，多数也不知道上海
竟然有那么多的充电站。这说明充电站
建设力度很大，但宣传太少，没有让广大
消费者了解。

记者通过高德地图查询到的地址，
走访了十多家充电站，发现一个最基本
的问题，就是这些充电站基本上没有在
门口设立相应标志，只有 (家酒店门口
挂了一个充电站的牌子，其余均没有。充
电站大多数设在停车场，包括酒店、商
场、写字楼的停车场，这也是市中心充电

站多于加油站的原因，因为停车场数量
多于加油站。然而，由于门口没有标志，
大家走过或者开车经过，都不知道里面
的停车场有充电设施。

使用率低现状待改变
很多人不知道，使用的人就很少。那

么多的充电站实际使用率非常低，记者
实地走访了十多家充电站，看到在充电
的汽车只有几辆，绝大多数充电站无人
使用，停车场的保安也表示很少有人开
车来充电。

一方面很多人以为没有地方充电，
另一方面建成的大量充电站却无人使
用，这种现状令人遗憾。按上海公布的
“十三五”充电规划，到 !"!"年将建充电
桩 !(万个，数量相当多，但问题是，已经
建成的充电桩如何发挥应有的效用，是
目前一个现实的课题。

因此，无论是建设充电站的企业还
是相关管理部门，在建设的同时需要加
大宣传告知力度，做了好事还需要吆喝，
要通过多种渠道让消费者了解上海充电
设施在哪里，这样才能使新能源汽车产
业更快发展。至少，在门口装个充电站的
牌子，应该不难吧？

首席记者 连建明

! ! ! !上海街头绿色的汽车牌照越来

越多# 显示上海新能源汽车发展迅

速$而新能源汽车'纯电动及插电混

合动力汽车( 一个很重要的配套就

是充电设施# 其重要性和汽油汽车

离不开加油站一样$ 上海充电设施

建设近来发展非常快# 数量已经不

少#但是也存在不少问题#如何更方

便消费者有不少地方值得改进$ 为

此# 我们分三期对这个话题进行探

讨#今天发第一期$ $$$编者
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